

## NOTA DE PRENSA

### **Marina de Cudeyo hace balance de las mejoras de las instalaciones deportivas durante el primer año de legislatura.**

El Ayuntamiento ha revisado las mejoras realizadas y las que están por venir en diversas instalaciones del municipio, con el objetivo de mejorar la experiencia de los usuarios y fomentar la práctica deportiva en la comunidad.

En la Bolera Gajano, se han instalado nuevas gradas complementarias alrededor del terreno de juego, aumentando la capacidad y mejorando la comodidad durante los eventos deportivos. En la Bolera de Pontejos, se ha renovado el alumbrado a LED y rehabilitado las oficinas, financiado por la Consejería de Industria del Gobierno de Cantabria.

El Pabellón de Remo de Pontejos ha visto renovado su solado y adaptado un vestuario para personas con discapacidad, además de la instalación de un salvaescaleras. En el Pabellón de Remo de Pedreña, se ha reparado la cubierta y renovado el solado del gimnasio para mayor seguridad de los deportistas.

En el Campo de Fútbol de Pontejos, se ha implementado una nueva instalación eléctrica y cambiado las luminarias por luces LED, financiado también por la Consejería de Industria. Se ha añadido un nuevo cierre perimetral y rehabilitado los vestuarios al inicio de la temporada.

Estas mejoras incluyen la instalación de desfibriladores y la provisión de material deportivo variado en todo el municipio.

El Ayuntamiento sigue comprometido con mantener las instalaciones deportivas en buen estado, promoviendo así el deporte y el bienestar social. Se planean nuevas mejoras este verano, como la renovación del pavimento en las pistas deportivas del pabellón de Rubayo y Orejo.

El coste total de las mejoras asciende a 379.440,92€, con una financiación de 53.902,61€ por parte del Gobierno de Cantabria.

Para más información, contactar con Pedro Pérez Ferradas, alcalde de Marina de Cudeyo, al número 615 62 70 72.